

Question écrite du 24 novembre 2010 de M. Marc Dalphin: «Les seules activités vitalisantes de la plaine de Plainpalais».

Il s'agit des marchés de la plaine de Plainpalais, plus spécifiquement celui du dimanche matin. Comme vous le savez, la fréquentation de ces marchés est en constante augmentation, ce qui entraîne donc une difficulté croissante à déambuler entre les stands.

Serait-il possible de prendre des mesures afin de rendre ces déplacements plus fluides, par exemple en augmentant la largeur de la travée centrale?